



FRUIT & VEGETABLE  
GROWERS  
OF CANADA | PRODUCTEURS  
DE FRUITS ET LÉGUMES  
DU CANADA



FARM TO PLATE  
DE LA FERME À L'ASSIETTE  
Produce and Politics  
Fruits, légumes et politiques

CPMA ACDFL  
CANADIAN PRODUCE MARKETING ASSOCIATION  
ASSOCIATION CANADIENNE DE LA  
DISTRIBUTION DE FRUITS ET LÉGUMES

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Le secteur des fruits et légumes demande au gouvernement de soutenir ses efforts en matière de développement durable**

31 mai 2023 (Ottawa, Ontario) – Le 30 mai, des représentants du secteur des fruits et légumes frais de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL) et des Producteurs de fruits et légumes du Canada (PFLC) ont rencontré des parlementaires et des représentants du gouvernement à l'occasion de l'événement « De la ferme à l'assiette 2023 », à Ottawa.

De la ferme à l'assiette est une activité annuelle organisée conjointement par l'ACDFL et les PFLC visant à mettre en relation le secteur des fruits et légumes avec des décideurs clés pour discuter d'enjeux vitaux.

Au cours de cet événement, 30 membres du secteur venus de tout le pays ont mis en lumière divers domaines clés qui ont un impact sur la durabilité environnementale, sociale et économique du secteur des fruits et légumes frais. Ils ont pressé le gouvernement à faire de l'agriculture et de l'accès à la nourriture une priorité fédérale, à soutenir une stratégie efficace en matière d'agriculture durable et à mettre en œuvre des stratégies nationales en matière de main-d'œuvre agricole et de chaîne d'approvisionnement afin de remédier aux problèmes en la matière.

Le secteur des fruits et légumes a également demandé aux parlementaires de voter en faveur du projet de loi C-280, la *Loi sur la protection financière pour les producteurs de fruits et légumes frais*, qui a passé la deuxième lecture à la Chambre des communes et a été renvoyée au Comité permanent de l'agriculture et de l'agroalimentaire.

« Nous sommes heureux d'avoir l'occasion de rencontrer nos dirigeants élus pour discuter des priorités de notre secteur, affirme Colin Chapdelaine, président de l'ACDFL. Le secteur des fruits et légumes frais joue un rôle essentiel au sein de l'économie canadienne et de la chaîne d'approvisionnement alimentaire. Nos recommandations visent à renforcer notre chaîne d'approvisionnement, à garantir la sécurité alimentaire et à soutenir la production alimentaire durable. »

« La durabilité est le fondement de l'avenir du secteur canadien des fruits et légumes frais, qui est à l'avant-garde de la mise en œuvre de pratiques durables, a déclaré Jan VandeHout, président des PFLC. En collaborant avec les représentants du gouvernement, nous pouvons élaborer des stratégies qui favorisent un secteur des fruits et légumes frais durable sur le plan environnemental, social et économique au Canada. »

Les participants à l'activité ont rencontré 34 parlementaires et représentants du gouvernement, notamment la nouvelle sous-ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire, Stefanie Beck, l'honorable Gudie Hutchings, ministre du Développement économique rural, l'honorable Rob Black, président du Comité sénatorial permanent de l'agriculture et des forêts, le bureau du chef de l'opposition officielle,



ainsi que de nombreux autres cabinets de ministres, des membres du Comité de l'agriculture, des hauts fonctionnaires et des représentants officiels.

En soirée, l'ACDFL et les PFLC ont tenu une réception à la Brasserie Métropolitain qui a attiré plus de 150 membres du secteur, en plus de dirigeants gouvernementaux et de membres de leur équipe.

L'ACDFL et les PFLC souhaitent remercier les commanditaires de l'activité [De la ferme à l'assiette 2023](#), et ont hâte à la prochaine activité de défense des intérêts de notre secteur, Moisson d'automne, qui se tiendra à l'automne 2023.

-30-

Pour de plus amples informations, veuillez communiquer avec :

Micken Kokonya  
Gestionnaire, Communications et études de marché  
Association canadienne de la distribution de fruits et légumes  
Cellulaire : 613-878-3312  
Courriel : [mkokonya@cpma.ca](mailto:mkokonya@cpma.ca)

Ashley Peyrard  
Coordonnatrice des communications  
Producteurs de fruits et légumes du Canada  
Téléphone : 613-621-2195  
Courriel : [a Peyrard@fvgc.ca](mailto:a Peyrard@fvgc.ca)

### **À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes**

L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL), dont le siège se trouve à Ottawa, en Ontario, est un organisme sans but lucratif qui représente des membres diversifiés de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement de l'industrie des fruits et légumes, qui sont responsables de 90 % des ventes de fruits et légumes frais au Canada. L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les communautés et qui améliore la santé et la productivité des Canadiens.

### **À propos des Producteurs de fruits et légumes du Canada**

Les Producteurs de fruits et légumes du Canada (PFLC) représentent les producteurs de tout le pays qui produisent plus de 120 types de cultures différentes dans plus de 14 000 entreprises agricoles, avec des recettes monétaires agricoles de 5,9 milliards de dollars en 2021. Il s'agit d'une association nationale à adhésion volontaire, sans but lucratif, dont le siège social est situé à Ottawa. Depuis 1922, l'organisation



défend les intérêts des producteurs de fruits et légumes sur les questions importantes qui ont un impact sur le secteur des fruits et légumes du Canada, en promouvant la promotion d'aliments sains, sûrs et durables, et en assurant le succès et la croissance continue de leur industrie.